

♪リズムに乗って遊ぶリトミック♪

～親子ふれあいリトミック教室～

12月16日(月)、公民館において子育てひろば「親子ふれあいリトミック教室」を開催しました。

今回はリトミックインストラクターの三橋葉美さんを講師に招き、音楽で遊ぶリトミックを行いました。

音楽に合わせて手遊びをしたり、電子ピアノのリズムに合わせて走ったりなど、子どもたちは音をよく聞き楽しく体を動かして遊んでいました。

他にもシールを使った簡単な工作や、絵本の読み聞かせなどを行い、親子でふれあう楽しい時間となりました。



冬休みでもみんなが集まって アナログゲーム!



1月14日(火)、公民館において冬休みアナログゲーム・クラブを開催しました。

子どもたちは30種類以上のゲームの中から好きなゲームを選び、思い思いのゲームを楽しんでいました。

特に「人生ゲーム」では、途中までビリだった人が終盤に逆転して1位になるなど、目が離せない勝負をしていました。

この他にも、カプラという積み木を使って170cmを越えるタワーを作っている子もいました。とても集中し、お互いにアドバイスをしあいながら、協力している様子が見られました。

次回は3月25日(火)に開催予定です。春休みに公民館に集まって、アナログゲームを通じて交流しましょう!